

# Shooting Star des Monats



## Felix Gross



Der 14-jährige Felix begann mit dem Schießsport bereits im Alter von sechs Jahren. Es war ein Schüler-Ferienprogramm, über das er zum Luftgewehr-Schießen gekommen ist.

Sein Verein ist die Zimmerstutzengesellschaft Gingen. Vater Alexander Gross und Julia Schaar sind bei Felix für das Training verantwortlich. Der schönste Schießmoment war die Teilnahme an der Landesmeisterschaft. Der Landesmeistertitel 2022 und die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft kommen bei den sportlichen Erfolgen an erster Stelle. Die Spannung beim Auswerten macht Felix beim Schießen am meisten Spaß.

Neben dem Schießen gehört Jiu-Jitsu zu Felix' Hobbys. Er geht in die 8. Klasse beim Schulverbund Süßen. Dort macht ihm der Technikunterricht am meisten Spaß.

Bei Felix heißt das Ziel für 2022: Gut bei den Deutschen Meisterschaften abschneiden. Sein größter sportlicher Traum ist Deutscher Meister zu werden. Positive Einstellung, Ruhe und Gelassenheit sind seine drei größten Stärken.

**Herzlichen Glückwunsch, lieber Felix –  
unser Shooting Star des Monats August!**

» Mein Erfolgsgeheimnis:  
„Übung macht den Meister.“ «